
6 月 22、23 日に北海道作業療法学会学術大会に参加して 

名前：高橋 七瀬 

【感想】 

今回、初めて学会参加及び発表をさせて頂く機会を頂きました。各講師の方々

のシンポジウムや症例報告を聴講し、作業療法の在り方や今後の可能性につ

いて考えるきっかけとなりました。また、症例報告を経験し講師の方と同じ

壇上に立っての発表だったため、とても緊張しました。大会を通して専門知

識や文献を用いて診療することの意義を再確認しました。今後も学習会や学

会等に参加して作業療法について深めていけるように日々精進します。 

        


